

GD Schmitz beantwortet die Anfrage wie folgt:

- a) Die Karl-Harms-Straße wird in der nächsten Woche endgültig fertig gestellt.
- b) Hinsichtlich des Ausbaus gibt es mit der Denkmalbehörde der Bezirksregierung und der Kirche bisher keine Einigung. Zu überlegen ist auch, ob man auf den Ausbau aufgrund der sehr hohen Kosten verzichtet. Eine Entscheidung wird in ca. 14 Tagen getroffen.

Pastor Schock erklärt, dass nach einem Gespräch mit der Denkmalbehörde die Chance gesehen wird, 14 von den 18 geplanten Parkplätzen zu realisieren.